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Из кабинетного совещание перешло в экскурсионную форму: замминстру сельского
хозяйства показали производственные цепочки изготовления продукции.

  

Как сказал первый замминистра Джамбулат Хатуов, «это одно из ведущих предприятий
по переработке сои не только Дальневосточного федерального округа, но всей страны. 

  

- Отмечу, что те инструменты развития, которые предприятие сегодня уже
использовало, позволяет ему модернизироваться. Теперь оно ставит для себя задачу
расширения экспортного потенциала.

  

Джамбулат Хатуов отметил высокий технологический уровень завода.

  

- Мы четко понимаем, что данное предприятие - это долгосрочный игрок, который
достойно будет представлять Россию на китайском и азиатском рынке, поэтому всецело
одобряем и поддерживаем инициативы губернатора.

  

Первый замминистра отметил, что программа развития переработки сои в Приамурье
выстраивается по всем направлениям. И Министерство всецело будет поддерживать
инициативы региона по льготному кредитованию аграриев.

  

- МЭЗ - резидент ТОРа, - подчеркнул губернатор региона Василий Орлов, - его вторая
очередь должна быть запущена до конца этого года. И это будет единственный,
уникальный для России завод по производству соевого изолята. Мы обсудили меры
поддержки, необходимые данному предприятию – удешевление продукции и
субсидирование производства. Нам принципиально важен рынок сбыта. По логистике
мы сегодня не конкурентно способны в западной части страны из-за высоких
транспортных расходов. Следовательно, нам надо обратить внимание на рынки
Азиатско-Тихоокеанского региона. И это не только Китай, это рынки Кореи и Японии.
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Глава Приамурья отметил, что правительством области ведется работа по
диверсификации рынков Азиатско-Тихоокеанского региона.

  

В результате пребывания замминистра сельского хозяйства  в Приамурье будет
проведено совещание актива АПК региона и дан старт программы развития АПК
области с приоритетом производства сои, где озвучат дополнительные инструменты
региональной и федеральной поддержки, сообщает информационная программа
«Будни».
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